



Fitch a su turno baja deuda de Puerto Rico a la categoría de chatarra

Fitch Ratings anunció el martes que rebajó la nota de la deuda de Puerto Rico a la categoría de chatarra, citando presiones financieras adicionales como consecuencia de la degradación de la calificación decidida la semana pasada por otras dos agencias.

Fitch redujo la calificación del altamente endeudado Estado Libre Asociado a Estados Unidos en dos escalones, a BB en la categoría de "especulativa", desde BBB-, bajo grado de inversión.

"Recientes degradaciones dispararon nuevas necesidades de liquidez y redujeron las expectativas de mercados disponibles para el manejo de la deuda, aunque no han habido desde noviembre hechos significativos en relación a las finanzas o a la economía" de Puerto Rico, señala Fitch en un comunicado.

Fitch agrega que la perspectiva de la calificación de la altamente endeudada isla caribeña es negativa, lo que implica que la nota podría ser nuevamente reducida.

La decisión es anunciada luego de que dos importantes agencias calificadoras bajaran la deuda del territorio estadounidense a la categoría de chatarra la semana pasada. Standard & Poor's anunció el 4 de febrero que Puerto Rico enfrenta un problema de liquidez debido a su alto endeudamiento y enorme déficit. El viernes le siguió Moody's Investors Service.